

Pruden Medina, candidata popular a la Alcaldía de Socuéllamos

Sebastián García, alcalde del municipio desde 1995, cede el testigo a la hasta ahora teniente de alcalde

EL PERIÓDICO

Pruden Medina encabeza la candidatura con la que el Partido Popular concurrirá en Socuéllamos a las elecciones municipales que se celebrarán el 24 de mayo. El actual alcalde, Sebastián García, que ocupa este cargo desde el año 1995, cedió el testigo públicamente a la hasta ahora teniente de alcalde en un acto en el que, además de afiliados y simpatizantes de Socuéllamos, asistieron representantes regionales y provinciales del PP. En este acto arroparon a la candidata popular la consejera de Empleo y Economía y vocal de la Ejecutiva Regional del PP, Carmen Casero; la vicepresidenta primera de las Cortes de Castilla-La Mancha y secretaria general del PP en Albacete, Cesárea Arnedo; el portavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La



Pruden Medina en una rueda de prensa como teniente de alcalde.

Mancha, Francisco Cañizares, y el presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, entre otros.

Junto a Pruden Medina, conforman la candidatura del PP en Socuéllamos: Jesús Manuel Alcolea Arenas, María del Carmen Toledo, José

Antonio Carrión Alcolea, Ana María Losa Escribano, Hortensia López Martínez, José Carlos Cobo Buendía, Horacio Marañón Muñoz, José Manuel Fernández Padilla, María Concepción Arenas Mulet, Ángel Jesús Fernández Cano, María Caridad

Cantero Ruiz, César Delgado Collado, Laura Montero Picazo, Carlos Espinosa Mateo, Patricia Bustos Moreno y José Alcázar Almazán, además de Carmen María Blázquez Fenollar y Jessica Díaz-Carrasco Alcolea, como suplentes.

Presentado el programa Empu-G, para promover el desarrollo integral de los jóvenes

EL PERIÓDICO

El concejal de Juventud y Deportes de Socuéllamos, José Carlos Cobo, ha presentado el programa Empu-G, un plan integral cuyo objetivo es, según explica el edil, "prevenir, reducir y eliminar aquellas situaciones de riesgo que impiden al adolescente el desarrollo íntegro dentro de su entorno". La primera parte de este proyecto ya se ha puesto en marcha en Manzanares, La Solana y Miguelturra. Los objetivos de este programa, totalmente gratuito, son promover el desarrollo integral de los adolescentes en el ámbito personal, familiar, educativo y social, favoreciendo su madurez y evolución personal y grupal. Del mismo modo, se pretende crear un grupo estable de jóvenes con inquietudes y necesidades comunes, detectar las necesidades reales y crear alternativas educativas.

Clase magistral de la cocinera Teresa Gutiérrez en Socuéllamos

La cocinera Teresa Gutiérrez, concursante del programa *Top Chef* de Antena 3 y propietaria del restaurante *Azafrán* de Villarrobledo, ofreció una clase magistral



de cocina en el Museo Torre del Vino con ocasión de la II Cumbre del Vino. La cocinera mostró la elaboración de cinco tapas diferentes a las que los asistentes dieron forma con sus propias manos. Fueron cinco tapas frías muy sencillas, con tres o cuatro ingredientes de los que todos solemos tener en nuestros frigoríficos y despensas. Tras la elaboración de las tapas, Joaquín Parra, autor de la guía de vinos *Wine Up*, dio a los asistentes unos consejos de maridaje y servicio del vino, con una cata de vinos para acompañar a las tapas elaboradas por Teresa Gutiérrez.

Pedro Muñoz acoge una Jornada de Innovación Empresarial

Pedro Muñoz acogió una Jornada de Innovación como Estrategia Empresarial que contó con una buena participación. El alcalde, José Juan Fernández Zarco, estuvo acompañado en la inauguración de las jornadas por Joaquín Corbado Romo, subdirector general de Asuntos Sociales de la Federación Española de Municipios y Provincias, y Esther Escolano Zamorano, subdirectora general de Estudios y Cooperación del Instituto de la Mujer.

El mercadillo de Socuéllamos se traslada a la calle La Ossa

Con motivo del inminente inicio de las obras de urbanización de la calle General Moscardó, el mercadillo de Socuéllamos se traslada a la calle La Ossa. Para ello, se adecuará la señalización y el aparcamiento.

Los socialistas aprueban por unanimidad su candidatura por Socuéllamos

EL PERIÓDICO

La asamblea del PSOE de Socuéllamos, celebrada el pasado 18 de marzo, aprobó por unanimidad la candidatura con la que los socialistas concurrirán a las próximas elecciones municipales del mes de mayo. Según ha explicado la cabeza de lista, Elena García Zalve, "se trata de un grupo de personas que priorizará el empleo y las políticas sociales como principales líneas de actuación". Para la candidata socialista a la alcaldía socuellamina, la candidatura del PSOE reúne experiencia "por el trabajo que han venido desarrollando los concejales en esta legislatura" y renovación "con gente que se incorpora con ilusión a un proyecto que pretende cambiar la forma de gobernar en Socuéllamos".

Tras Elena García Zalve, aparecen en la candidatura socialista Fernando Parra Mateo, M^a Ángeles Guerrero Mestre, Pedro Arrabales

Moreno, José Antonio Moreno Torralba, Vanessa López López, Alejandro Moya Morcillo, Jesús Daniel Mateo Cubo, Cristian Campos Arrabeles, Job Moya Pereira, Isabel Lara Muñoz, Leo Collado Pardo, Teresa Martínez Mateo, M^a Ángeles Moreno Jiménez, Jesús Antonio López Alarcón, Francisca Parra García y Ángel Medina Redondo. Como suplentes figuran Ana Torres Alcolea, Ana Isabel Trillo Cañadas y Gabriel Bosquet Rubio.

En la misma asamblea en la que se dio luz verde a la lista, los socialistas también aprobaron por unanimidad un documento que ellos mismos han llamado *Bases para un contrato ciudadano*, un documento que nace con la vocación de convertirse en el compromiso del PSOE con los vecinos de Socuéllamos que marcará la actuación de los candidatos. En este documento los socialistas hacen especial hincapié en el compromiso por la transparencia en la vida municipal.